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送训数据
     从10月18日开始东方绿舟按计划为奉贤区8所学校161个班级共计6035
名学生进行送训，直至10月22日结束。此次送训课程内容丰富，活动多
元，东方绿舟150余名教师教官为学生传授队列训练、自动步枪模拟射击、
核生化防护、无线电测向等十余门课程。从青浦东方绿舟到奉贤各校的数十
公里路程，是保家卫国精神的一次接力。

     总教官发言表示，全体教官将
—切从自我做起，以过硬的素质、
良好的形象、严格的纪律，给同学
们做好榜样，履行好教官应尽的职
责，把他们在部队服役期间学到的
本领技能，以及作风品质传递给同
学们。并希望同学们在军训过程
中，以实际行动向学校、向父母，
同时也向自己交出一份满意的答
卷，以崭新的精神面貌迎接繁忙而
又充满激情的高中学习生活。军训
教官们展示队列表演，他们步伐整
齐，稳如泰山，口号震天，气势逼
人，给同学们展示了过硬的军人风
采。

开营瞬间

｜奉贤中学开营式｜



弘扬抗美援朝精神，推进强国强军事业。
   “雄赳赳，气昂昂，跨过鸭绿江；保和平，卫祖国，就是保家乡。”70年前，中国人民志愿军跨过中朝边界，抗美援
朝出国作战。在敌我力量极其悬殊的条件下，英雄的中国人民志愿军历经两年零九个月的浴血奋战，取得了这场“开国
之战”“正义之战”“立威之战”“止战之战”的最后胜利。在中国人民志愿军抗美援朝出国作战70周年之际，中共中
央、国务院、中央军委将颁发“中国人民志愿军抗美援朝出国作战70周年”纪念章，旨在弘扬伟大的抗美援朝精神。百
年变局，波诡云谲。在新的历史条件下，如何弘扬伟大的抗美援朝精神，安不忘危、存不忘亡、乐不忘忧，勇于和善于
进行具有新的历史特点的伟大斗争，实现中华民族伟大复兴？这就要求我们爱军习武，巩固国防，通过国防教育传递保
家卫国意识。纪念中国人民志愿军抗美援朝出国作战70周年，不是为了延续对抗，而是要以发展的思维、长远的眼光来
审视历史、观察现实、思考未来，更好地汲取历史经验，从中获得现实和长远的教益。
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营地副主任刘伟看望致远高级中学送训组。

营地党总支副书记、副主任朱
超，后勤保障部部长张广新看
望上海师大第四附中送训组。



帕丁顿双语学校送训组

送训瞬间

奉贤中专送训组

曙光中学送训组

致远高级中学送训组

景秀高级中学送训组

上海师大第四附中送训组

上师市奉城高级中学送训组

上师市奉贤中学送训组
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     国防教育教学部教官赵鑫表示，“沐曙光，循大道”，这是我们此次送教的学校——曙光中学的核心理念，这一理
念在教学的过程中体现的尤为明显，从学生到老师再到整个学校的氛围，我们教师教官队伍都能感觉到那种生机，以及
曙光以至的那种蓬勃力量。在我们所有人的共同努力下此次为期四天的送教任务取得了圆满的成功，同时通过我们的了
解这个学校与我们党还有不可分割的联系。在学校的教学楼后立着一座纪念碑，上面刻着死得其所四个大字，它纪念的
是曙光中学的创立者之一李主一同志，李主一同志是我党的革命烈士，创建曙光中学的目的是在学员中秘密教育好人培
养积极分子，因此曙光中学是中共奉贤第一个党支部的诞生地，也是奉贤革命的摇篮。虽然在1928年李主一同志在龙华
牺牲，但是他对党所做的贡献会成为所有曙光学子的指路明灯。在进行教育的四天里，我认为自己也学习到了很多，作
为一名光荣的共产党员，这种“曙光精神”会指引我永远向前。
     国防教育教学部教官叶晶表示：上师大四附中无论是老师还是校领导其实都很重视这样的一次送训，并且向我提出
了他们于下周五会有一个运动会，让我看看能不能把学生如何出场也训练一下，当时我就提出了把队列动作融入在运动
会的开幕式上，这一想法得到了老师的认可后我们就立即实施，我觉得当时想的是第一个，这样一融合不仅学校的要求
得到了满足我们教官自身在训练的时候也有了方向、目标和侧重点，那么在训练期间我们也就会更加的投入，最终呈现
出来的效果，校方非常的满意。
     国防教育教学部教官张勇表示：在本周刚刚结束上海市奉贤中学送训进校任务，本次送训我主要负责队列训练，共
计两个年级28个班。可能我们长时间没有进行队列训练，对于时间的把控不是很准时。一节课为40分钟，我们经常将两
节课合成一节课。可能是训练的太投入，忘记了时间节点。在训练过程中，我发现教官的训练热情将会直接影响到学生
们的心态。教官的口令将会影响到学生们的注意力。学校学生表现得非常淳朴。纯洁，虚心。这样对我们开展教学任务
是非常好的。在本次送训进校结营仪式结束后，撤退的路上。班长们还纷纷过来邀请我进行合照。这说明我的教学是班
级老师所认可的上就是本次送训进校奉贤区体会。
     国防教育教学部教官杜彭枫表示，本周跟随祝部长和宋林教官带的上海市奉贤中学，该校是一所上海市重点中学、
上海市实验性示范性高中；在今年的疫情形势和新的送教上门方式下，市重点高中的学生应该怎么带，对于教官也是一
种考验，为此我们应该找到适合市重点高中的带队方法。
     一、以身作则，教育为主。首先在学生面前应保持良好的形象，要求学生做到的自己先要做到，给学生树立榜样，
同样也体现出军人优良的作风。其次就是贯彻教育这条主线，遇到问题讲问题，从一个问题深入引发学生的思考，我们
应该怎么去做，或者怎么做能取得更好的效果。二、严格管理、确定标准。训练前跟班主任老师进行沟通，也对学生基
本情况进行了解，各方面都严格要求，跟学生讲清楚标准，并且抓好落实，发现问题、指出问题，并且要求学生进行整
改，整体效果明显。三、针对存在不足，制定整改措施。学生整体表现不错，但是在精神面貌和士气上明显弱于其他学
校，前期训练进步也不明显，针对这一方面，从军姿开始抓起，每次训练必须落实5分钟军姿，久而久之，学生精神面
貌良好，在队列里都是昂首挺胸，没有学生看地。另一方面就是番号喊不响，我从班级、学校荣誉感入手，进行思想教
育，并且逐一训练，给予一定的惩罚措施，后期进步巨大。四、队列训练灵活运用方式方法。学生学习成绩好、智商
高，在训练前先仔细的讲解动作要领，并且逐一示范，让学生有初步了解，在训练过程中稳步提升，先打好基础，然后
在从分解到连贯，训练效果突出，老师非常满意。总之，送教上门对于我们教官来说要求更高，并且还要根据学校风格
和要求的不同做相应的调整，对自身而言也是很大的锻炼。

绿舟人感言
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｜女教官风采｜


